

Un salon du bien-être et de la bienveillance



Depuis la g., Aline, Béatrice et Cédric Patthey, organisateurs du Salon

CHÂBLES Joli succès le week-end dernier pour la 3^e édition du Salon du Bien-Être Agora

Après un succès surprenant les dernières années, les organisateurs Béatrice et Cédric Patthey, eux-mêmes thérapeutes et habitants de Châbles, ont décidé de réitérer cet événement avec l'aide de leur fille Aline. En vivant dans une société aussi mouvementée, rien ne vaut un moment de pause dans

le quotidien pour prendre soin de soi et de la vie.

Agora: lieu de rencontre et de partage

Plus d'une vingtaine d'exposants spécialisés étaient présents et ont transmis avec passion leur pratique. En passant par les soins énergétiques, les massages, l'artisanat, le magnétisme ou encore l'alignement, il y avait de quoi satisfaire chaque âme curieuse.

La majorité des exposants répondent présents depuis la première édition. Ce n'était toutefois pas le cas pour Frédéric et Violaine Roure, tous deux venant de

Corbeyrier et participant à leur première édition. Violaine a suivi une formation de doula et spécialisée dans la création de sacs chamaniques. Frédéric quant à lui partage, entre autres, le savoir-faire des tambours chamaniques. A la demande des organisateurs, il a invité l'ensemble des exposants et des visiteurs matinaux à prendre part à une méditation, au rythme du tambour. Les participants ont ainsi pu s'imprégner de bienveillance et d'énergie positive pour la journée.

L'amour de l'autre

Cédric Patthey, heureux de la venue de nombreux visiteurs, affirme que «le

bien-être, c'est être reconnaissant et positif».

Ce salon permet avant tout aux thérapeutes de mettre en valeur leurs savoirs et leurs pratiques. Ils s'investissent tous pour un but commun: prendre soin des autres. Parmi les invités d'honneur, la psychiatre Rosette Poletti et Anne Ducret, doula de fin de vie, ont donné une conférence sur les *Doulas de Fin de Vie*. Rosette Poletti valorise ces traditions d'accompagnement qui reprennent vie et qui mériteraient encore plus de reconnaissance. ♦ gbom

i (participation au reportage de Natacha Marguet, Fondation La Rosière)



Frédéric et Violaine Roure et leurs tambours. Ce couple fait partie du Cercle de Sagesse de l'Union des Traditions Ancestrales